



6 Juillet 2017 : du Musée d'Orsay à l'Opéra Garnier en passant par le Jardin des Tuileries.

publié le 07/07/2017

Petite balade parisienne du groupe d'élèves participant au dispositif "Arc en Ciel".



Quelques impressions recueillies dans le train du retour :

" Amusant et instructif", "Super journée", "Fatigant mais cool", "Impressionnant", "On a découvert plein de choses", "Grand et beau", "Très joli et luxueux", "Super bien mais trop de marche", "Très joli et intéressant", "Magnifique", "Aïe mes pieds ! Mais sinon génial", "Beaucoup d'émotion d'aller dans un autre "continent"", "Super !", "Crevant mais enrichissant"...

Portfolio



